



Savia nueva en las cofradías de Gijón para una Semana Santa «de consolidación» en la ciudad

«Debemos ser ambiciosos y lograr que haya más gente que se acerque a las procesiones», señalan los penitentes

Por la cofradía: Eloy González, Silvia Martín, Juan Antonio Rodríguez Prádena, Yolanda Fernández, Miguel Fernández-Peña, Ignacio Arangozábal, Fran Martín, Alejandro Velasco y Mario Cokinda



Marcos León

Respaldo a Albés pese al «enfado» por los resultados. El Sporting confía en lograr en el próximo partido una victoria que suponga un punto de inflexión tras el último empate

PÁGINAS 36 Y 37

ÁLVARO QUEIPO. Presidente del Partido Popular de Asturias

«Si el centroderecha se hubiera entendido antes, Barbón no sería presidente»

- «La quita de la deuda de Pedro Sánchez ha roto el pacto fiscal en Asturias, va directamente en contra de lo que firmamos para defender a la región»
- «Los socialistas no tienen un proyecto para la vivienda y sus socios de Izquierda Unida los han fagocitado con medidas invasivas en la propiedad privada»



Marcos León

PÁGINAS 15 Y 16

El viraje de El Musel en Naval precisa del apoyo de Puertos del Estado

PÁGINA 3

Las inspecciones fiscales a los herederos dan otros 21 millones al Principado

PÁGINA 28

El caso Duterte, ¿una débil esperanza?

PEDRO DE SILVA

Se mire como se mire, la Corte Penal Internacional de La Haya es uno de los pocos islotes de un continente del derecho internacional a punto de hundirse. Y, se mire como se mire, ese derecho es una de las pocas esperanzas que nos quedan de que un día exista un orden mundial regido por leyes que se cumplan. El caso es que, contra todo pronóstico, el expresidente de Filipinas Rodrigo Duterte está hoy en prisión provisional en La Haya, a la espera de juicio por supuestos crímenes a gran escala cuando estuvo en el cargo para el que fue democráticamente elegido. Es crucial que figuras como la suya, ejemplo de «tiranía democrática», el nuevo modelo de dictadura que se extiende por el mundo, acaben teniendo su castigo. El que piense que esto no tiene mucho que ver con nuestras libertades se equivoca por completo. Si el derecho naufraga en el mundo, nadie se librará del tsunami.



La carrera del Grupo, de récord y con Indurain en el público

El Grupo Covadonga celebró ayer su carrera más multitudinaria al lograr un récord de inscritos para su prueba de diez kilómetros. En total, 1.781 atletas tomaron parte desde Las Mestas para completar un recorrido que siguió muy de cerca al ciclista Miguel Indurain, pues su esposa y su hija participaron en la cita. Los ganadores fueron David Fernández y María Suárez. En la imagen, varios corredores en Las Mestas.

ATLETISMO

María Suárez y David Fernández ganan delante de los Indurain

La esposa y la hija del ciclista navarro toman parte en unos 10 Kilómetros del Grupo de récord

ÁNGEL CABRANES
Cabr

La lluvia amenazó una mañana de multitudinaria respuesta a la prueba más popular del Grupo Covadonga. El club gijonés vivió una jornada para la historia añadiendo al récord de inscritos de su carrera de 10 kilómetros (1.781 atletas populares tomaron la salida) el gran ambiente de una jornada en la que el agua y el frío se quedó en anécdota. María Suárez García y David Fernández Ginzo se llevaron el triunfo absoluto en un día con muchos rostros conocidos en línea de salida. También animando a lo largo del recorrido. En la calle de Ezcurdia esperó Miguel Indurain, historia viva del ciclismo español, para animar a su mujer y a su hija, que tomaron parte en la cita gijonesa.

Deporte y diversión en una jornada en la que el Grupo Covadonga, en colaboración con el Patronato Deportivo Municipal, abre una de sus pruebas más populares entre aquellos que no son socios. La décima edición de los 10 kilómetros del Grupo se inició en el Complejo Poli-

deportivo de Las Mestas, con meta en la puerta norte del club gijonés. Pequeños y mayores compartieron recorrido en una mañana rematada en la explanada principal de las instalaciones grupistas, donde se realizó la entrega de premios.

La prueba obtuvo un respaldo notable en unos números para la historia. La carrera venía de contar con 1.365 corredores en el año pasado, lo que da cuenta del empuje para un año de números redondos, tanto en distancia como en número de ediciones. En la categoría masculina, David Fernández Ginzo entró a meta en primer lugar con un tiempo de 30.51. Llegó con margen respecto a sus perseguidores, Borja Martínez Rodríguez, segundo, con 31:38 y Víctor González Carrera, 31.40.

En categoría femenina, María Suárez García dominó la prueba con un tiempo de 35.39. Completaron el podio en los 10 kilómetros grupistas Jessica López Viejo, con una marca de 37.42, y Sara García Menéndez, con 38.00.

El recorrido también disfrutó de un gran apoyo por las calles de Gi-



Marcos León

Corredores de la prueba senior, poco después de la salida, en Las Mestas.



Marcos León

A la izquierda, Miguel Indurain presencia la prueba. A la derecha, salida de las categorías inferiores.

jón, donde muchos de los presentes tuvieron la oportunidad de compartir ánimos y también codearse con deportistas de la talla de Miguel Indurain. El navarro acudió a Gijón junto a su mujer, Marisa López de

Goicoechea, y su hija, Ana. Ambas tomaron parte en la prueba, siendo «Miguelón» el encargado de darle su impulso desde el otro lado de la carretera. Con Miguel estuvo uno de sus íntimos en Asturias, Marcelino

Torrentegui. El masajista, apoyo y confidente del cinco veces ganador del Tour de Francia durante su carrera como profesional, estuvo junto a su amigo en una mañana para el recuerdo en el Grupo Covadonga. ■



La Nueva España

Las ventanas al paraíso

en directo las 24 horas del día

www.webcamsdeasturias.com






